

OCIO

## El grupo de teatro de El Barco volverá a actuar el 3 de marzo

Tras el éxito que tuvo la actuación del grupo de teatro recién creado en El Barco de Ávila, la obra de teatro volverá a ponerse en escena el 3 de marzo en el cine teatro Lagasca. La primera actuación tuvo lugar el 3 de

febrero y en aquel momento más de 80 personas no pudieron asistir a la representación, por lo que se decidió que el grupo Compañía Lagasca volverá a actuar. Además, serán los encargados de cerrar el I Certamen Nacional de Teatro Lagasca para aficionados, aunque su actuación estará fuera de concurso. En este concurso participarán cinco grupos teatrales que optarán a un premio de 2.000 euros.